



17 de agosto de 2021

CARTA CIRCULAR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Dr. Luis A. Ferrao
Rector

INICIO DE UN NUEVO AÑO ACADÉMICO

Con un afectuoso saludo y los mejores deseos de bienestar para cada miembro de nuestra vasta comunidad universitaria, les doy la más cordial y entusiasta de las bienvenidas al inicio de un nuevo año académico, con un paulatino y mesurado retorno a las actividades académicas presenciales en nuestro recinto luego de casi año y medio de la pandemia por la crisis de salud creada por el Covid-19.

Este año académico 2021-2022 se inicia con un total de estudiantes de 13,339, con 10,369 a nivel subgraduado y 2,970 graduados. Las secciones a nivel graduado son 968 y, a nivel subgraduado, son 2,208, para un total de 3,176. De estas, 253 secciones son presenciales, 616 híbridas, 723 en línea y 1,893 asistidos por la tecnología.

Este cálido saludo a todos los estudiantes que integran nuestra gran familia universitaria –nuestros gallitos y jerezanas, tanto los de nuevo ingreso como los que ya tienen historia en nuestra Alma Mater– lo hago extensivo también, por supuesto, a todos los miembros de nuestra claustro -responsables de servir de guías en la búsqueda del conocimiento para nuestros estudiantes–, al personal administrativo y a todos los miembros de la comunidad no docente de nuestro campus.

Durante el pasado año y medio se ha continuado trabajando en la infraestructura de nuestro recinto, con el adelanto de varios proyectos de impermeabilización de techos, mantenimiento y pintura de edificios, asfaltado de áreas de estacionamiento, instalación de equipos y mejoramiento de la señal de WiFi a través del campus. Asimismo, se hizo una cuantiosa inversión en equipos audiovisuales para varios salones a través de las escuelas y facultades de nuestro campus y se adquirieron los materiales de limpieza y desinfección necesarios para mantener en condiciones óptimas la salubridad e higiene de salones, laboratorios, anfiteatros y oficinas.

Asimismo, continuamos trabajando intensamente en la identificación de fuentes alternas para captación de ingresos que respalden y complementen las propuestas habituales que se hacen para proyectos de investigación.

Confío en que continuaremos superando los desafíos que enfrentamos, con mi más entusiasta y solidaria exhortación a hacer que cada día de este nuevo año académico abone a la realización de nuestros proyectos, tanto en el ámbito personal como en el colectivo, como miembros del recinto más antiguo y emblemático de la Universidad de Puerto Rico.